## Bäckerei Schmitz lud Walporzheimer Karnevalisten zum Pizzaessen ein

Auch dieses Jahr an Karneval empfingen Petra und Jürgen Schmitz die Karnevalisten der KG "Bunte Kuh" Walporzheim zu einem Tollitätenempfang in ihrer Bäckerei in Ahrweiler in der Niederhutstraße. Auch während der diesjährigen Session ließen es sich Petra und Jürgen Schmitz nicht nehmen und wiederholten die Einladung aus den Vorjahren und luden die Aktiven, Funken, Elferrats- und Vorstandsmitglieder aus Walporzheim als Dank für die jahrelange Zusammenarbeit und als Anerkennung für die geleistete ehrenamtliche Arbeit wieder zu einem Pizzaessen ein. Da der Rahmen aus den letzten Jahren, während der Aufbauarbeiten zum Walporzheimer Weinfest, hervorragend ankam, beschloss man dies so zu wiederholen.

So traf man sich am Mittwoch, den 24. August zu diesem kulinarischen Leckerbissen. Bis 19:30 Uhr prägten die Aufbauarbeiten das Bild des Geschehens. Dann jedoch ging es zum gemütlichen Teil über. Vorstandsmitglied Robert Etten und seine Frau Steffi hatten dankenswerter Weise wieder ihren Hof dafür zur Verfügung gestellt, so dass man einen würdigen äußeren Rahmen gefunden hatte. Hier gilt auch der Dank an die Beiden, die die



fleißigen Helfer der KG die ganze Woche bei den Aufbauarbeiten bewirteten und unterstützten. Sitzungspräsident Guido Schwiperich konnte mehr als 30 Gäste begrüßen und richtete Worte des Dankes an alle für die geleistete Arbeit und die Unterstützung. Neben ihm waren unter anderem auch Prinzessin Andrea III. Krahforst mit Hofdame Anja Bernads-Gansewig und Adjutant Stefan Jacobs, sowie dem Jugendprinzessin Michelle I. Krahforst, Vorsitzender Hardy Mies, die Vorstandsmitglieder Markus Schimming, Birgit Lanzerath, Michael Knickmeier, Robert Etten, Anette und Martin Gotter und die Elferratsmitglieder Birte Schwiperich, Mary Jacobs, Kerstin Gölden, Erika Wolf, Beatrix Ahrend und David Jacobs. Vervollständigt wurden die Aktiven von Markus Bernads, Jessica Onika, Alfred Sebastian, Franz-Josef Lanzerath und Steffi Etten, sowie Prinzessinnengatte Heribert Krahforst.



Petra Schmitz brachte um 19:30 Uhr die leckere Pizza persönlich vorbei. Diese schmeckte, auf Backblechen angerichtet und im Steinofen der Bäckerei gebacken hervorragend. Leider konnte waren, Familie Schmitz wegen persönlichen Terminüberschneidungen nicht am Essen überreichte teilnehmen. So Sitzungspräsident Guido Schwiperich einen schönen Blumenstrauß an Petra Schmitz und gab ein Präsent für Jürgen Schmitz,

sowie den Dank aller Walporzheimer Karnevalisten mit. Die Pizza war ein Hochgenuss, die Getränke gut gekühlt, so war es die Garantie für einen gelungenen Abend. Natürlich war das Rezept der Pizza wieder Thema des Abends, aber auch sonst entwickelten sich gute Gespräche und so saß man noch lange im Hofe Etten zusammen. Die Walporzheimer Karnevalisten und die Bäckerei Schmitz arbeiten das ganze Jahr zusammen. Brötchenlieferant beim Kinderzeltlager und beim Sommerfest und zum Weinfest bezieht die

KG "Bunte Kuh" Zwiebelkuchen und Laugenprodukte der Bäckerei. Besonders freuten sich die Walporzheimer Karnevalisten, dass die designierte Weinkönigin Susanna Beu der Einladung gefolgt war und am Pizzaessen teilnahm. Die Walporzheimer Karnevalisten ließen es sich nicht nehmen auch bei Steffi und Robert Etten mit einem Präsent zu bedanken. Zum Gelingen des Abends trug auch die Hausfotografin und Vorstandsmitglied der KG "Bunte Kuh" Walporzheim Judith Schüller bei, die vor wenigen Tagen Geburtstag hatte und es sich nicht nehmen ließ ein Teil der Getränke zu spendieren. Ein weiteres Präsent erhielt an diesem Abend Markus Bernads, der immer wieder bei den Arbeitsterminen mithilft, für die Elektroinstallationen gerade steht und vor allem wieder neue hilfreiche Dinge für die Karnevalisten bastelt und ihnen übergibt.